

め
ひ
の
野



特集

めひのキラリ！人

めひの野園で頑張る利用者さんを紹介します

飛騨流葉牧場
食肉加工部門 愛知伸彬さん
あい ち のぶあき

多機能型（就労継続支援B型・就労移行支援）事業所

飛騨流葉牧場の食肉加工室で、串打ちをしている愛知伸彬さん。
彼が打ち出した「年間10,000本」とは一体何の数字でしょう？
詳しくは本紙2頁で紹介します。



〒930-0143
富山県富山市西金屋6682番地
社会福祉法人めひの野園
TEL.076-436-0270
発行責任者 中田 匠
(表題書)
高岡市中川上町3の31
(故)社浦 荻水先生

めひの キラリ人！ ビト

今回紹介する食肉加工部門の愛知さんは、飛騨流葉牧場の串打ち職人として働くベテラン利用者さんです。現在は愛知さんだけで年間一万本以上の飛騨地鶏の焼き鳥串を製造し、日本中に発送しています。



飛騨市のふるさと納税返礼品「飛騨地鶏のバラエティパック」。2袋3,600円(20本入。税込)

私は高校時代に柔道をやっていました。柔道を通してたくさんの学びがありました。たが、その中でも自ら考えて取り組むことの大切さを学びました。目標を達成するための過程のなかで、自己管理能力を身につけて、自ら考え、練習を繰り返し、自主的に取り組むことを大切にしていました。それができるようになってからは、勝利というものが結びついてくるという実感を得られたことが今でも心に残っています。

今思えば、高校3年間の柔道漬けの日々の中で、商業経済検定や簿記など、商業科ならではの特色ある資格取得のための勉強にも力を入れるなど、毎日キツキツの生活を送っていました。

そして、社会人になって、あつという間の一年。驚きや学びを繰り返し、毎日が慌ただしく過ぎていく中でも、私には一つ楽しみがあります。

めひの野園では、「利用者さん
の好きなこと、得意なこと、出来
ることを活かし、それを仕事につ
なげていく」ことをモットーに支
援をしています。

自分の好きなことを続けるうちに、向上心が芽生え、日々の仕事への意欲につながっていく……。
そんな「キラリ！」と光る利用者さんを紹介します！

飛騨流葉牧場では、二〇一九年一月の開所時から飛騨地鶏の六次産業化に本格的に取り組んでいます。

一次産業となる飼育部門では飛騨地鶏のヒナの生産から出荷するまでの工程を担い、二次産業の食肉加工部門では飼育部門のメンバーが手塩に掛けて育てた飛騨地鶏の食肉加工業務を行っています。

飛騨地鶏肉の串打ち作業なら彼の右に出る者はいない。今回の職人は人呼んでめひのの「串打ち職人」です。

現在は、理容師の資格を活かし、長年の夢だった理容業にも少しずつ挑戦されており、ますます忙しい愛知さんです。

それは一眼レフを持参して野球観戦に行くことです。高校野球シーズンには家族で甲子園へ出かけます。プロ野球も好きなので球場へ足を運んでリフレッシュしています。

クリスマス会・忘年会特集

昨年末に各事業所で行われたクリスマス会・忘年会の様子をご紹介します。なお、各事業所のクリスマス会・忘年会には、「NHK歳末たすけあい」による助成をいただいています。



リサイクル班

リサイクル班は12月10日(火)にうさか寮で豪華なお弁当を食べた後に、サンタさんにお菓子をもらいました。



春の苑 生活介護班

生活介護班は、12月19日(木)に呉羽ハイツで豪華な食事とケーキを頂いた後にプロジェクターでDVD観賞をしました。



みしまの工房

みしまの工房は、12月10日(火)に呉羽ハイツの大宴会場にて、おいしい食事とカラオケを楽しみました。



ウォーム・ワーク
やぶなみ生産課

ウォーム・ワークやぶなみは12月10日(火)に食堂で忘年会を行いました。毎年この日を楽しみにしている利用者さん。お昼の短い時間でしたが、たくさんの笑顔が見られました。



やねのうえのがチョウ

やねのうえのがチョウは12月9日(月)にココスで忘年会を行いました。ランチを食べ終わった後は、クアトロブームでボウリング・カラオケ大会をしました。



飛騨流葉牧場

飛騨流葉牧場は12月20日(金)に食堂で忘年会を行いました。豪華なお寿司やオードブルランチを食べ終わった後は希望者でカラオケ大会をしました。

作業センターふじなみ
竹内 健太さん



祝!
二〇歳のお祝い

今年成人を迎えた利用者さんを紹介します。

保護者より
あつという間の20年。
元気で育ってくれたこと
が何よりも嬉しいです。
これからもいろいろな
ことを楽しみながら頑
張ってほしいと思います。



作業センターふじなみ

ふじなみは、12月17日(火)に食堂で忘年会を行いました。お寿司やピザ、オードブル等好きな料理を食べて、とても満足な様子でした。食後は大好きなカラオケを楽しみました。



梨の木苑

いわせのでは12月12日(木)にクリスマス会を行いました。一人ひとりに園長サンタからプレゼントが手渡されました。

「NHK歳末たすけあい」は、共同募金会を通じて国内の福祉施設や支援を必要とする方々のために役立てられています。

富山国際大学付属高校家庭部
より雑巾寄贈

2024年10月8日、富山国際大学付属高校の家庭部の皆さんより、ボランティア活動の一環として、心のこもった手縫いの雑巾を寄贈していただきました。

大切に使わせていただきます。ありがとうございました。

がどうございました。



來訪者

(2024.9.17~2025.1.31) 敬称略

寄付金振込口座番号
北陸銀行吳羽支店 店番号
普通預金 6077230
社会福祉法人 めひの野園
120

匿名 貫竹龜米福今
名本山田田并
滿潔知五百博哲
里子史己子之治

(特非) 愛和報恩会
酒井 孝
金城大学
(有) シヤルロツテ

富山短期大學
牧野健治
廣田美千代
花ノ木自治会
西金屋自治会
森新樹園

富山市社会福祉
佐藤理容院

(2024·9·17~2025·1·31) 敬称略

ご寄付ありがとうございました。どう

富山県農林水産部農業經營課
杉野 寛之

鍋安島
島元博
朋明文
子美文

(2024.9.14~2025)

後援会名簿

(2024.9.14~2025.1.31) 敬称略

鍋安島
島元
朋明博
子美文

下新川郡
射水市

(一財)北陸予防医学協会 永田 昌勝・丸山 華奈
株鈴木一級建築士事務所 酒井 武志・長越 章子
滑川市農村女性グループ連絡研究会 中村奈保美
富山西郵便局 谷川 田近 俊介 崇

員にそれぞれの事業所で「キラリ人」として紹介したい利用者さんを挙げてもらいました。中には、「電車が好きで、いち早く気付き、窓から手を振る利用者さんがすごい」と言う職員がいました。めひの野園春の苑の窓からは、遠くに北陸新幹線や富山あいの風鉄道が見えます。

また、「我々の発想の上を行くいたずらをする利用者さんがすごい」と言う職員たちもいました。とは言つても、全然困った様子はなく、いたずらの内容を本にしたら絶対に面白く、何冊にもなると盛り上がっていました。

そして、みしまの工房の下足箱。何と一人の利用者さんが全ての箱に自分の名前を書いてしまったのです。油性ペンでしっかりと書かれた字からは、彼の本気が伝わってきます。何十年もそのままになっており、初めて見た方は必ず驚かれますが、どうの職員も笑って説明し、決して消そうとは思わないようです。

すごい技で仕事を頑張る利用者さんも素敵ですが、それとはまた違うところに力を発揮して、彼らなりの楽しさで毎日を過ごす利用者さんも微笑ましく、そして、それを受け止めてあげられる職員たちも素敵だな——と思ったのでした。

編集後記